

Laos

Downloaded on: 27 Jul 2024

aduana

Los pasajeros tienen que completar los formularios de declaración de inmigración y de aduanas durante el vuelo de llegada o al llegar y presentarlo a su llegada.

clima

Laos goza de un clima tropical con tres estaciones distintas. La estación seca o fría comienza a finales de octubre y dura hasta finales de febrero (promedio 20-25 ° C). Lleve un jersey o chaqueta durante la estación fría, ya que las noches pueden ser frías, especialmente en las zonas montañosas como Luang Prabang (0-5 ° C). La estación calurosa dura de marzo a junio, se recomienda ropa de algodón ligera (promedio de 35 ° C). De junio a principios de octubre es la temporada de lluvias (promedio 25-30 ° C). La mayor parte de las precipitaciones ocurren por la tarde y por la noche.

comida

La dieta y el alimento de Lao se realiza con especias tales como el lemongrass, el chili picante, los cacahuets, la leche de coco y el jengibre. Además de la cocina lao, los hoteles más grandes también sirven una amplia variedad de cocina continental, vietnamita y china. En las ciudades más pequeñas, donde los hoteles sólo tienen un restaurante, ordenar a la carta puede implicar una ligera espera. Por lo tanto, se aconseja aprovechar de los grandes y diversos buffets disponibles en estos hoteles para minimizar cualquier retraso.

Agua embotellada está disponible en hoteles y restaurantes.

compras

Luang Prabang y Vientiane son un paraíso de bulliciosos mercados locales. Cuando usted explora estas escenas, sus ojos se deleitarán en productos de artesanía local. Si gusta ir de compras durante el día o por la noche, hay un mercado para satisfacer el gusto de todos en Laos.

Situado en el icónico río Mekong, el mercado nocturno de Vientiane es el lugar ideal para explorar las artes tradicionales. Otra opción es el mercado nocturno en Luang Prabang, que está lleno de plata, ropa nativa y seda. Vientiane también cuenta con un mercado de la mañana para los viajeros que buscan comenzar su día libre con el pie derecho, lleno de vibrantes baratijas. Al buscar en medio de estos mercados, encontrará productos hechos por personas de las tribus de las colinas del norte. Son tradicionalmente conocido por su plata de calidad, así como colecciones de piedras preciosas y esculturas de cerámica.

divisa y cambio

La divisa local es el kip. Los billetes son de 500 / 1,000 / 2,000 / 5,000 / 10,000 / 20,000 / 50,000 and 100,000. En Vientiane se pueden cambiar las principales divisas en bancos o casas de cambio. Fuera de la capital se aceptan solamente dolares americanos y Bahts tailandeses. Tarjetas de credito se aceptan en los hoteles y restaurantes de categoria en Vientiane, Pakse y Luang Prabang.

general advice

Utilice repelente de insectos contra los mosquitos, especialmente cuando se viaja por el país y en áreas boscosas. Laos tiene un clima

Contact



www.diethelmtravel.com



Laos

tropical caliente y húmedo, la ropa ocasional y ligera es la mejor todo el año, hecha preferiblemente de fibras naturales. Un suéter o chaqueta puede ser útil en las zonas altas, especialmente durante los meses de invierno, cuando las noches pueden ser frías. Una chaqueta a prueba de viento es esencial viajando a lo largo del río Mekong de noviembre a febrero. Se recomienda un impermeable si se visita el país durante los meses del monzón (de junio a septiembre). Los zapatos se quitan generalmente en la entrada a templos y hogares privados.

internet

La mayoría de hoteles así como algunos cafés y restaurantes tienen Internet y WiFi gratuito.

pasaporte y visado

Nacionalidades exentas de obtener visado

Ninguna de los países en América o Europa

Formas de solicitar el visado

Solicitar visado a la llegada (VOA)

Tarifa del visado/ sello de visado (entrada simple)

Visado a la llegada

Entrada simple: 30 – 42 USD *dependiendo de la nacionalidad y sujeto a cambios sin previo aviso

*El visado de entrada simple expira y deja de ser válido al abandonar el país.

Visado con estancia de 30 días, se puede extender una vez para el visado de estancia de 90 días

Qué llevar para solicitar el visado a la llegada

Pasaporte con una validez mínima de 6 meses desde la fecha de salida y páginas en blanco

Formulario relleno de solicitud de visado

1 fotografía tamaño carnet; 4x6 cm. (nota: en algunos puestos fronterizos exigen 2 fotografías).

Pago de tarifa de visado en efectivo y en USD o THB solamente

propinas

Tipping for good service is always appreciated in Laos and it is widely practised to tip tour guides and drivers at the end of a tour.

Hotels and station porters should also be tipped at the client's discretion. Las propinas por un buen servicio siempre son apreciadas en Laos y es ampliamente practicado para los guías turísticos y conductores al final de una excursión. Los maleteros de los hoteles también esperan algo a discreción del cliente.

salud

Se debe traer un suministro adecuado de cualquier medicación esencial, ya que ciertos medicamentos pueden no estar disponibles localmente. Un par de gafas de repuesto o lentes de contacto también es aconsejable. Se recomienda un seguro personal adicional en caso de enfermedad, o situaciones en las que se requiere evacuación médica por aire.